



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



ACTA MUNICIPAL No.15-2020

Sesión Extraordinaria y Pública celebrada por la Corporación Municipal de Trinidad, Departamento de Santa Bárbara, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad, el día lunes ocho de junio del año dos mil veinte, presidida por el Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández; con asistencia de los Ciudadanos Regidores y Regidoras, Primero Hedman Allan Paredes Paz; Segundo Juan Ramón Paz Bueso; Quinta Suyapa Yamilet Pérez Rápalo; Séptimo Javier Alexander Paz Paz; Regidora Octava Ciudadana Mirsa Rosibel Pérez Peña; y Gladis Suyapa Howard Fajardo Secretaria Municipal que da fe.- Se contó con la presencia de la Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez y de la Licda. Erika Santos Jefa de Enfermería de la Clínica de Emergencia.- No asistió con Licencia por Maternidad la Vice Alcaldesa Municipal Ciudadana Elsy Suyapa Sánchez Moreno; y con excusa verbal el Regidor Tercero Ciudadano Denis Roberto Sagastume Rivera; Regidora Cuarta Ciudadana Karen Sofía Sabillón Delcid y Regidor Sexto Ciudadano Carlos Armando Pascua Fernández; procediéndose como sigue:

1.- El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, comprobó el Quórum, dando por abierta la sesión a las 2:07 p.m.- Luego sometió a consideración de la Honorable Corporación Municipal la agenda a desarrollar en la que se consignaron los siguientes puntos: Comprobación del Quórum; Apertura de la Sesión; Invocación a Dios; Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda a desarrollar; Puntos a Tratar: Comparecencia de la Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, para presentar información sobre casos de COVID-19 en Trinidad; Tratar asuntos relacionados a reapertura de negocios en Trinidad, para tomar medidas; Proposiciones o Varios; Preguntas y Respuestas/Comentarios; y Cierre de la sesión la cual fue aprobada por unanimidad.

2.- INVOCACIÓN A DIOS:

La Regidora Quinta Ciudadana Suyapa Yamilet Pérez Rápalo, dirigió la oración dando gracias a Dios por este día y por la salud; por las lluvias que nos ha estado regalando para que los cultivos de nuestros alimentos den frutos en abundancia. Nos humillamos ante tú Padre para pedirte por las personas que están padeciendo de COVID-19 la sane si es su voluntad; también pidió las personas que están en primera línea atacando esta enfermedad los bendiga y cubra con su poderosa sangre.

3.- PUNTOS A TRATAR:

1.- El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dio cordial bienvenida a la Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez y a la Licda. Erika Santos Jefa de Enfermería de la Clínica de Emergencia.

La Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, agradeció el espacio brindado para informar situaciones relacionadas con los casos de COVID-19 en el Municipio de Trinidad.

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



Informó que después de la última sesión se dio un caso nuevo positivo un señor de 74 años vecino de la Huerta, Trinidad, Santa Bárbara, quien salió del Hospital de Santa Bárbara; ya se hizo el control epidemiológico con los contactos que tuvo, lastimosamente el Hospital no coordinó de inmediato con ella la salida del señor, notificaron hasta el segundo día a medio día y el señor ya había andado en varias partes; se hizo el control y fue un poco difícil porque el señor vive solo y los familiares no les dieron la debida colaboración y el personal de salud recibió agresión verbal, gracias a Dios los líderes de la comunidad se pusieron a las ordenes dos días después para el monitoreo y vigilancia del señor y llevarle lo que necesita a su casa para que no salga; se anduvo educando a la población porque el señor estuvo en varias pulperías, pero hubo negativa aduciendo que el señor no está enfermo, que es cuestión política y que los resultados son inventados; se puso en cuarentena los contactos del señor, según la línea de tiempo estipulado siete días después se les hizo tomas de muestras a las personas que aceptaron hacerse el hisopado y está esperando los resultados que últimamente han estado saliendo hasta los doce días; se están monitoreando a todos y hasta el momento solo el conductor de la Mototaxi que transportó el señor presentó dolor de cabeza solo un día; también una muchacha de la misma comunidad que viajó en la Mototaxi presentó síntomas, pero antes de haber viajado junto al señor que salió positivo, ella tenía una faringolaringitis y también se le hizo el hisopado; manifestó que el problema es que la población no se compromete, por más que el personal de salud los eduque y les haga ver lo importante que es quedarse en casa para disminuir los riesgos de contagios de la población es bien difícil que obedezcan.- Dijo que de la Municipalidad se le mandó una provisión porque en sesión pasada la Corporación Municipal así lo estableció, para que los pacientes positivos no salga en cuarentena; hasta el momento en general los cercos epidemiológicos que se han hecho han dado buenos resultados.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, preguntó ¿En los casos positivos que tenemos se han declarado algunos recuperados?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que está recuperada la niña de 14 años, ya se envió el resultado y está negativo, pero no ha salido el reporte por el SINAGER; explicó que como la demanda de prueba es muy grande ahora el lineamiento cambió, se hace una prueba a los 21 días después de haberse tomado la primera y si está negativa está recuperado el paciente; de la misma forma se les ha hecho a los demás casos positivos. Referente al caso el No. 4 Médico de 31 años se hizo una prueba rápida y le salió negativo para IgM, solo está positivo para IgG significa que lo que tiene solo son memoria y ya no está tirando el virus, pero se está esperando el resultado negativo por PCR.- Hay 12 pruebas pendiente de resultado, son 2 contactos del caso No.5; 6 de la comunidad de la Huerta; y 4 pruebas control.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, preguntó ¿Ya se recibió el tratamiento MAIZ? (Microdacyn, Azitromicina, Ivermectina y Zinc).

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que el pasado viernes habló al respecto con el Dr. Benjamín López Toro, y le dijo que se va ir dando según el número de sintomáticos que tenga.- Ella le hizo ver que es importante que le deje cierta cantidad porque los sábados y domingos la Región Sanitaria de Salud está cerrada y si se llegara a identificar alguien hay que darle el tratamiento de forma inmediata porque no se puede esperar hasta el lunes; acordaron en que ahora mandaría un numero de tratamiento MAIZ completo y luego se irá gestionando según salgan sintomáticos; dijo que gracias a Dios todos los casos de Trinidad que han salido positivos son asintomáticos o con síntomas leves.

El Regidor Primero Ciudadano Hedman Allan Paredes Paz, como reflexión dijo que ya estamos entrando a la etapa complicada en todo el país, la incapacidad que tiene el Gobierno Central de realizar pruebas y las que se hacen los resultados vienen demasiado tarde no sirve para tomar decisiones a tiempo, se cayó en una situación de estar dando MAIZ y lo mismo harán los médicos privados con personas sintomáticas y asintomáticas con prueba positiva.

La Regidora Octava Ciudadana Mirsa Rosibel Pérez Peña, preguntó ¿Cuál es la diferencia entre los síntomas del Dengue y los de COVID-19?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que hay una similitud muy grande, ambas enfermedades presentan fiebre, malestar general, dolor de cabeza, cansancio y algunos pacientes con Dengue refieren que han tenido un proceso respiratorio; dijo que se hace el hemograma y la prueba COVID-19, porque con un síntoma que tenga el paciente es caso sospechoso.

La Regidora Quinta Ciudadana Suyapa Yamilet Pérez Rápalo, preguntó lo siguiente:

a) ¿Cómo se va a trabajar en el tema Dengue en Trinidad, tienen equipo e insumos?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que tienen bombas y el químico, está gestionando al Señor Alcalde recurso humano para realizar el trabajo.

b) ¿Se puede involucrar personal del Programa Vida Mejor y personal de la Municipalidad en este trabajo para supervisión?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que sí pueden y es necesario para que el trabajo sea más eficiente, porque el personal de salud es insuficiente.

c) Referente a la vacunación que se está realizando dijo que tiene entendido que solo un 50% de las personas que se deben vacunar están haciéndolo porque el resto teme salir por temor al contagio de COVID-19; piensa que todos los grupos de apoyo que tiene el Gobierno Central se debe aprovechar en este trabajo, preguntó ¿Se hace perifoneo para que la ciudadanía este atenta?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, dijo que la vacunación se hace en base a los lineamientos técnicos; si hacen perifoneo un día antes de atender el sector y en la mañana del día de vacunación informando dónde está el punto de vacunación, porque ahora no se puede ir de casa en casa.

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



4

El Regidor Primero Ciudadano Hedman Allan Paredes Paz, dijo que uno de los supuestos cuando se informó que se realizaría la vacunación fue la reacción de la gente, preguntó ¿Cómo están reaccionando?

La Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, respondió que se pensaba que no llegaría la gente a los puntos de vacunación, pero están llegando y personal de salud visita personas mayores de ochenta años; dijo que tienen el cuidado de llevar a cada barrio el listado de los pendientes de vacunación y si un niño no llega al punto de vacunación el personal de salud lo vacuna en su casa; también varias personas llegan a la clínica a vacunarse. Informó que a esta fecha se ha vacunado en el Barrio Lempira, Tempisque, Colonia Las Américas, Barrio San Juan I, Barrio El Centro, Barrio Abajo, Barrio Arriba, Colonia San Francisco y Barrio San Marcos; mañana se atenderá la Colonia Las Casitas y Colonia Canadá.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, informó que hizo una reunión con personal de Vida Mejor y de Mejores Familias para que atiendan esta actividad, la Licda. Erika Santos les dio una charla y la logística necesaria y ya están capacitados para colaborar en la jornada de vacunación; también a solicitud de la Dra. Pascua asignará dos personas que colaboren en la vacunación canina que estaba programada para marzo, pero a raíz de la pandemia se pospuso para este mes y según los lineamientos se puede realizar en el resto del año.

2.- El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, referente a la Apertura Inteligente de la Economía dijo que es riesgoso porque los índices van subiendo, pero hay que cumplir lo establecido por SINAGER y las exigencias son fuertes; por otra parte se entiende porque hay que generar ingresos para el sustento de las familias, pero es preocupante porque es poca la capacidad de atención que tiene la Clínica de Emergencia, el nivel de protección que tiene el personal de salud que está en primera línea es deplorable y así hacen la lucha; con esta medida se verá el movimiento en Trinidad, ya están pidiendo permiso para establecerse los vendedores ambulantes y cree que por ahora no es conveniente porque los grupos de personas en la calle serán grandes y generarán mayor problema.

El Regidor Primero Ciudadano Hedman Allan Paredes Paz, dijo que los vendedores ambulantes se pueden ubicar en la entrada a Trinidad, para que estén mejor controlados.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que se buscarán alternativas para reubicarlos.

La Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez, informó que hoy en la mañana tuvieron con el Señor Alcalde una reunión con comerciantes y Policías, porque les preocupa el desorden en que Trinidad se puede convertir, porque la gente no entiende lo que es una apertura inteligente, creen que todos los negocios se van abrir de forma desordenada; dijo que su mayor temor es que la Clínica de Emergencia se convierta en un centro COVID-19, en todo Honduras los grandes

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



hospitales ya están colapsados, cree que si en Trinidad la gente no toma la conciencia debida en el tema se convertirá en un desastre.

El Regidor Primero Ciudadano Hedman Allan Paredes Paz, dijo que las acciones que se tomaron en los puesto de control ayudó a contener el contagio, pero ahora el problema está adentro y con la poca colaboración de la gente es gran riesgo.- Para los que trabajan en salud es muy importante considerar que cuando una persona está positiva y percibe la enfermedad como riesgo de su vida tiene cinco etapas de ajuste a medida que aprende a aceptarla; la primera es la Negación, segunda la Ira o Enfado Tercera Negociación, Cuarta Depresión, y Quinta Aceptación; este proceso puede ser individual o colectivo, por tanto hay que trabajar mucho en el tema educación para que el paciente vaya superando cada fase, hasta llegar a la aceptación.

Manifestó que la acción en el puesto de control de la entrada a Trinidad fue de forma coercitiva, asimismo tiene que ser adentro porque los porcentajes de contagio son altos.

El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, referente a la apertura del comercio dijo que es gran riesgo porque se han visto casos donde hay aglomeraciones y ni comerciantes ni clientes usan mascarilla y no hay ningún tipo de control. Dijo que andan muchos Mototaxistas trabando sin mascarillas y sin permiso, y los que trabajan servicio a domicilio también transportan pasajeros sin ninguna protección, esto es un gran riesgo para la población por tanto es necesario que sea únicamente en motocicleta la entrega como se quedó en sesión pasada. El fin de la apertura inteligente es aplicar todas las medidas de bioseguridad y respetar el comunicado de SINAGER, por tanto la autoridad competente tiene que velar por el cumplimiento y ser coercitivo, caso contrario será mayor el riesgo a contagiarse.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que en la reunión que tuvieron ahora en la mañana, la Policía Nacional recomendó que sea estrictamente en motocicleta la entrega de comida a domicilio.

Informó que ha estado en comunicación con la Cámara de Comercio y les ha estado dando asesoramiento, se habilitó una plataforma para capacitar a los dueños de negocios en bioseguridad, tiene evaluaciones y a quien aprueba le dan un certificado. Informó que la semana pasada se capacitó a los dueños de zapaterías para que trabajen en orden.- referente a los salvoconducto que solicitan en línea los zapateros para salir a vender a todo el país, dijo que a la mayoría se los han negado, pero con el certificado de la Cámara de Comercio lo pueden obtener.

Informó que se integró una comisión con personal de Salud, Municipalidad y Policía Nacional, quienes mañana saldrán a visitar los negocios para corroborar si todos atienden con medidas de bioseguridad.

El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, informó que de las diferentes iglesias evangélicas que están cerradas los pastores se andan reuniendo en casas con alrededor de veinte personas en locales pequeños y sin protección, recomendó que se busque la forma de decirle que se

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



reúnan en el templo con poquitas personas con todas las medidas de bioseguridad y respetando el número de identidad, porque sería menos riesgo.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que hay un comunicado donde se le permite a las iglesias reunirse en un 60% de la feligresía exceptuando niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas y de acuerdo al número de identidad, de lunes a viernes de 7:00 a.m. A 5:00 p.m.

La Regidora Quinta Ciudadana Suyapa Yamilet Pérez Rápalo, dijo que la autoridad competente debe tomar medidas coercitivas para que esté controlado el comercio, caso contrario la ciudadanía será afectada. Preguntó ¿Quiénes son los miembros de SINAGER en Trinidad y cada cuánto tiempo se reúnen?

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, respondió que lo conforma Municipalidad, Cruz Roja, Salud, Educación, entre otros y se reúnen hasta dos veces por semana con todos los rubros.

4.- PROPOSICIONES O VARIOS:

1.- El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, pidió información sobre los avances de adquisición de fondos para compra de las raciones alimenticias, porque la gente está desesperada y pasa preguntando cuándo se les dará.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que le informaron que ahora entrará la transferencia, por tanto cree que no será necesario identificar fondos municipales; si entra ahora mañana se inicia el proceso de compras para hacer la entrega lo más rápido posible y la primera comunidad que se atenderá será El Corozal.-

Solicitó autorización para que la Jefe de Contabilidad y Presupuesto P.M. Yesenia Maricela Castellanos Zelada, realice la Ampliación Presupuestaria No.06/2020 por valor de Lps.1,107,500.00 por el segundo desembolso de Transferencia Condicionada Fondos Ración Alimenticia por Emergencia COVID-19 Honduras Solidaria, para beneficiar a 2,215 familias de nuestro Municipio con una bolsa de alimentos por valor de Lps.500.00 cada una, priorizando las comunidades que no se atendieron en la primera entrega, misma que fue aprobada de forma unánime.

Por tanto la Jefe de Contabilidad y Presupuesto P.M. Yesenia Maricela Castellanos Zelada, presentó la Ampliación Presupuestaria como se detalla a continuación:

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



AMPLIACION PRESUPUESTARIA No. 06-2020							
AMPLIACION PRESUPUESTARIA DE INGRESOS							
ASIGNACIONES A AMPLIARSE							
TIPO	CLASE	CODIGO				DESCRIPCION	CANTIDAD
		CONCEPTO	SUB CONCEPTO	AUXILIAR 1	AUXILIAR 2		
						TOTAL INGRESOS	1,107,500.00
22						TRANSFERENCIAS Y DONACIONES DE CAPITAL	1,107,500.00
	1					TRANSFERENCIAS DE CAPITAL DEL GOBIERNO CENTRAL	1,107,500.00
		1				TRANSFERENCIAS DE CAPITAL DE LA ADMINISTRACION CENTRAL	1,107,500.00
			02	01	01	Detalle de Transferencias de Capital de la Administración Central para Gobiernos Locales (Secretaría de Estado, Poder Legislativo y Judicial) (Transferencia Condicionada Fondos Ración Alimenticia por Emergencia COVID-19 Honduras Solidaria).	1,107,500.00
TOTAL DEL VALOR A AMPLIAR							1,107,500.00

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



AMPLIACION PRESUPUESTARIA DE EGRESOS								
PROGRAMA: TODOS POR LA PAZ								
ASIGNACIONES A AMPLIARSE								
CODIGO							DESCRIPCION	CANTIDAD
P	A	N. P	FONDO	G	SG	OBJETO		
							TOTAL EGRESOS	1,107,500.00
							PARTICIPACIÓN CIUDADANA	1,107,500.00
				54000			TRANSFERENCIAS Y DONACIONES DE CAPITAL AL SECTOR PRIVADO	1,107,500.00
					54200		TRANSFERENCIAS Y DONACIONES A ASOCIACIONES CIVILES SIN FINES DE LUCRO	1,107,500.00
						54200	Transferencias y Donaciones a Asociaciones Civiles sin Fines de Lucro (Transferencia Condicionada Fondos Ración Alimenticia por Emergencia COVID-19 Honduras Solidaria).	1,107,500.00
TOTAL DEL VALOR A AMPLIAR								1,107,500.00

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, sometió a consideración de la Honorable Corporación Municipal la Ampliación Presupuestaria presentada por la Jefe de Contabilidad y Presupuesto, misma que fue aprobada de forma unánime.

2.- El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, informó que en el Centro de Salud de El Corozal, el espacio de espera de los pacientes es muy pequeño y se atiende hasta treinta y cinco personas y se hace aglomeración, pidió que se busque una forma para solucionar este problema.

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL



El Regidor Primero Ciudadano Hedman Allan Paredes Paz, dijo que se puede hacer dos columnas o poner postes y techar, se hacen bancas y queda un espacio que sirve para cubrir dicha necesidad.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que cuenta la Municipalidad con láminas que se pueden utilizar y con canaleta se hace el techo; le pedirá a Cristhian Moreno que lo haga porque será de mucho beneficio.

3.- La Regidora Quinta Ciudadana Suyapa Yamilet Pérez Rápalo, dijo que se debió aprovechar el Toque de Queda para arreglar el problema de estacionamientos de carros en el centro de la ciudad, porque se forman grandes congestionamiento, hay vehículos aparcados en la calle hasta que el conductor hace sus compras o tramites; recomendó que la autoridad competente debe poner orden porque es incorrecto y para evitar accidentes.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, dijo que en realidad la debilidad más grande es la aplicación de la ley y en este caso tiene que ver mucho la Dirección Municipal de Justicia, porque es quien debe buscar el apoyo de la Policía Nacional para atender estos casos y hacer operativos permanentes, porque su rol es estar afuera en acción en todas sus competencias; le pedirá al Jefe de la Policía del Municipio que les apoye con mas fortaleza en este tema, para que haya orden.

El Regidor Segundo Ciudadano Juan Ramón Paz Bueso, dijo que ha observado esta situación y es muy necesaria la presencia de la Policía Nacional y de Tránsito más frecuente en el centro de la ciudad, para que haya mayor orden y respeto.

4.- La Regidora Octava Ciudadana Mirsa Rosibel Pérez Peña, informó que predios colindantes a su negocio Peletería Las Américas de esta ciudad, tienen los solares enmontados con mucha basura y hay proliferación de zancudos, preguntó ¿Hay Ordenanza Municipal para limpieza de solares?

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, respondió que hay muchas quejas de solares enmontados y basureros clandestinos; se está tomando acciones para atender estas situaciones con los respectivos departamentos de la Municipalidad, Patronatos e Iglesias, para que no hayan focos de contaminación y prevenir el Dengue.- Pedirá al Director Municipal de Justicia y Jefe de la UMA que emitan las correspondientes ordenanzas.

5.- El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, informó que hay una ONG norteamericana que les ha estado ayudando con la Escuela de Enfermería y están interesados en construir en esta ciudad un edificio que serviría para que los alumnos reciban clases y hagan su práctica.- Propuso que la Municipalidad ceda un terreno mediante un acuerdo elaborado por el Asesor Legal de la Municipalidad Abg. Noel Mendoza, con los términos y clausulas legales para la construcción del edificio consignando que mientras exista la escuela funcionará en el local, pero al dejar de funcionar el edificio pasará a ser municipal. Dijo que las opciones de terrenos municipales que existen son, el predio de la Clínica de Emergencia; en el Barrio Lempira; y cerca del Estadio Las Américas.

Construyendo juntos una mejor Trinidad

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, dijo que también en la lotificadora del Sr. Juan Alberto Paz Paz (Q.D.D.G.) hay un predio municipal muy bonito que puede servir para construcción del edificio.

El Regidor Segundo Ciudadano Juan Ramón Paz Bueso, preguntó ¿Cuánto es el área que necesitan?

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, respondió que es para construcción de dos aulas una para clases y otra para práctica; tienen entendido que quieren hacer el edificio de dos plantas porque también tienen en mente una Escuela Vocacional.

El Regidor Segundo Ciudadano Juan Ramón Paz Bueso, dijo que se le pida al Jefe de Catastro Municipal que vaya a verificar el área que se le dio a la Municipalidad.

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, sometió la propuesta con las condiciones indicadas a consideración de la Honorable Corporación Municipal, misma que fue aprobada de forma unánime.

5.) PREGUNTAS Y RESPUESTAS/ COMENTARIOS:

1.- La Regidora Octava Ciudadana Mirsa Rosibel Pérez Peña, preguntó, ¿Cómo van los avances de construcción de techos destruidos con las lluvias huracanadas recién pasadas?

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, respondió que se están atendiendo por orden de prioridad, hay familias de extrema pobreza y se está avanzando, también se atenderá el caso de La Unión.

2.- El Regidor Séptimo Ciudadano Javier Alexander Paz Paz, preguntó ¿Cómo va el avance de entrega de mascarillas?

El Señor Alcalde Municipal Ciudadano Manuel Leopoldo Regalado Fernández, respondió que se están solicitando a través de los patronatos y los Guías de Familia las están entregando y hay avance significativo.

6.) RESOLUCIONES: LA HONORABLE CORPORACIÓN MUNICIPAL EN USO DE LAS FACULTADES QUE LA LEY LE CONFIERE, RESUELVE:

1.- Se da por recibida la información referente al tema COVID-19 en el Municipio de Trinidad, Santa Bárbara, presentada por la Coordinadora Municipal de Salud Dra. Leyla Carolina Pascua Pérez y los Miembros Corporativos, según se describe en el punto tres, numeral uno de la presente acta.

2.- Se da por recibida la información referente al tema Reapertura Inteligente de la Economía, presentada por los Miembros Corporativos y la Coordinadora Municipal de Salud, según se describe en el punto tres, numeral dos de la presente acta.

3.- Aprobar por Unanimidad y de Aplicación Inmediata autorizar a la Jefe de Contabilidad y Presupuesto P.M. Yesenia Maricela Castellanos Zelada, para que realice la Ampliación Presupuestaria No.06/2020 por valor de Lps.1,107,500.00 por el segundo desembolso Transferencia Condicionada Fondos Ración Alimenticia por Emergencia COVID-19 Honduras Solidaria, para beneficiar a 2,215 familias del

“Construyendo juntos una mejor Trinidad”

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com



**MUNICIPALIDAD DE TRINIDAD
SANTA BÁRBARA, HONDURAS, C. A.
SECRETARÍA MUNICIPAL**



11

Municipio de Trinidad, Santa Bárbara con una bolsa de alimentos por valor de Lps.500.00 cada una, priorizando las comunidades que no se atendieron en la primera entrega, según se describe en el punto cuatro, numeral uno de la presente acta.

4.- Se da por recibida la información presentada por los Miembros Corporativos según se describe en el punto cuatro, numerales dos, tres y cuatro de la presente acta.

5.- Aprobar por Unanimidad y de Aplicación Inmediata ceder un terreno municipal a una ONG norteamericana que ha estado ayudando en Trinidad con la Escuela de Enfermería, lo cual se hará mediante un acuerdo elaborado por el Asesor Legal de la Municipalidad Abg. Noel Mendoza con los términos y cláusulas legales, para la construcción de un edificio consignando que mientras exista la escuela funcionará en el local, pero al dejar de funcionar el edificio pasará a ser municipal.- Personal de Catastro Municipal y la Comisión Planificación Urbana Tierra y Desarrollo Económico irá a la lotificadora para verificar las medidas del predio municipal.

6.- Se dan por recibidas las preguntas y respuestas presentadas por los Miembros Corporativos, según se describe en el punto cinco, numerales uno y dos de la presente acta.--- **CÚMPLASE.**

7.) No habiendo más que tratar se levantó la sesión a las 3:14 p.m.

"Construyendo juntos una mejor Trinidad"

TEL. 2608-2027 Correo: municipalidadtrinidadsb@gmail.com